

¿Quién paga los costos de los incendios forestales?

Eso provoca un polémico debate en la Legislatura sobre quién debería ser responsable de los costos causados por los desastres naturales a la viviendas construidas en la interfaz urbano forestal: Propietarios de viviendas, compañías de seguros o entidades gubernamentales que les permitieron construir en primer lugar. Otros argumentan que la construcción debería prohibirse por completo en áreas propensas a incendios a pesar de la escasez de vivienda en todo el estado.

Tomado de: www.calmatters.org